
深水埗區議會文件 4/11 
要求預留土地興建深水埗大會堂 

深水埗街坊要求在區內興建大會堂的訴求，數十年來得不到回應。2002 年政府聘

用顧問進行「有關在香港提供區域/地區文化及表演設施的顧問研究」，亦已確認深水埗

有對文化表演設施的需要。 

西龍文化區十多個新場地啟用前，政府對再建新場地有保留，這是可以理解的。

但西九文化區是全港性的場地，深水埗居民要的是一個地區性的設施，兩者不能混為

一談。而且，要西九文化區成功，我們更需要有多些地區性場地去培養觀眾，培養藝

術家；我們的社區會堂並不能達到此目的。 

深水埗人口不斷增加，可以用的土地會越來越少，即使政府若干年後能改變初衷，

同意在深水埗興建大會堂，恐怕到時亦再沒有可供使用的的土地。政府今日無法順應

民意興建深水埗大會堂，最少亦能在區內物識合適的土地，改變其用途，預留作興建

深水埗大會堂之用。讓深水埗街坊對大會堂的訴求，能存一絲希望。 
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